
意見内容

カットハウスで聞いた噂ですが海遊館移転というショッキングニュースがありま
した。にぎわい創出の大前提に海遊館はあります。真偽が知りたいです。
にぎわい創出には民間の大規模施設や市や府の集客施設誘致がなにより効
果的かと思います。

海遊館は、港区を代表する観光集客施設として、港区のにぎわい創出の要の施設であり、築港・
天保山エリアの活性化の取り組みにもご協力いただいているところです。
区役所としましても、海遊館と日常的に情報交換を行っておりますが、移転するという話は伺って
おりません。
ご指摘いただきましたとおり、にぎわい創出にあたっては、大規模施設と連携した取り組みが効果
的であり、海遊館をはじめとして、大阪ベイタワーや中央体育館など、大規模集客施設が立地し
ている港区の強みを活かした取り組みを推進してまいりたいと考えています。
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